

1. Karnevalistische Gesellschaft 'FIDELIO' Kloster Oesede e.V.

1. Karnevalistische Gesellschaft „Fidelio“ e.V. Kloster Oesede

Doris Sprenger
Georgstraße 3a
49124 GM-Hütte



An unsere Bürgermeisterin

Dagmar Bahlo

Stadt Georgsmarienhütte, Zimmer 111 // 1. OG
Oeseder Straße 85
49124 Georgsmarienhütte



12. Oktober 2021

Doris Sprenger
V. Schmelle

20.10.21

Sehr geehrte Frau Bahlo,

ich wende mich an Sie in meiner Funktion als Präsidentin und Fürsprecherin unseres Vereins Fidelio Kloster Oesede, stellvertretend für unseren Vorstand, unsere ca. 70 Vereinsmitglieder und die vielen Freunde und Unterstützer unserer Karnevals- und Familienaktionen in und um Georgsmarienhütte.

Unser Verein besteht seit seiner Gründung in der Nachkriegszeit und hat im Laufe der Jahre viele Veränderungen erfahren, Hürden genommen und Menschen viel Freude bereitet – ob Jung oder Alt. Neben dem (wunderbaren) brauchtümlichen Karneval mit Prunk- und Kindersitzung, sowie den großen Karnevalsumzügen am Ossensamstag und Hüttensonntag stehen mittlerweile bei uns Familienveranstaltungen wie Sommerfest, Zeitwochenende und auch Lokalveranstaltungen und Konzerte im Vordergrund. Karneval mit all seinen Facetten ist kulturelles Brauchtum und bringt den Menschen Spaß und Abwechslung – wir möchten daran mitarbeiten und diese Funken modern und positiv beleben.

Warum schreibe ich Ihnen denn nun? Wie alle anderen Vereine auch hat uns die jüngste Entwicklung stark getroffen. Wir konnten durch abgesagte Veranstaltungen und ausbleibende Fördermittel keinerlei Einnahmen verbuchen und haben durch die Spendenaktion für Flutopfer im Rheinland zudem alle Reserven verbraucht. Kurzum – unser Verein ist stark in Schieflage geraten und ich mache mir ernste Sorgen, wie wir auf die Beine kommen und nächste Session wieder die Prunk- und die Kindersitzung, sowie den Hüttensonntagsumzug organisieren können. Unser Verein hat tolle Mitglieder, es ist zu Coronazeiten keiner ausgetreten – im Gegenteil, aber alle haben nun schon kräftig gespendet und uns geht die Luft aus. Wir brauchen dringend finanzielle Unterstützung der Stadt Georgsmarienhütte um gute Künstler zu bezahlen und die Einbußen durch Hygienekonzepte tragen zu können. Unsere Prunk- und Kindersitzung im Saal Steinfeld ist